

Buenos Aires, 2 de noviembre de 1976.-

Vistos los autos caratulados "Balma, César Jacinto s/ reincorporación", y

Considerando:

1º) que la Cámara Federal de Apelaciones de Rosario, por Acuerdo del 19 de febrero de 1976 -cuya copia obra a fs. 77- denegó el pedido de reincorporación que, con fundamento en la ley Nº 20.508, interpuso el señor Jacinto Balma, ordenando la elevación de las actuaciones a esta Corte, en cumplimiento de lo dispuesto en el art. 3º, apartado IV, de la ley citada.-

2º) que, según reiterada jurisprudencia de este Tribunal, el art. 3º de la ley 20.508 no autoriza a habilitar, sin recurso, una instancia de apelación ante la Corte Suprema, ni a sustituir la voluntad del Jefe Superior por la denegatoria de la amnistía (Fallos: 236:21 y otros).-

3º) que, por lo demás, las resoluciones que, según lo previsto en la Acuerdo 15/74, no hacen lugar a la reincorporación de un empleado jubilado, son insusceptibles de recurso de apelación (Fallos: 219:365).-

4º) que, siendo ello así, las presuntas actuaciones no debieron ser elevadas a este Tribunal y, en

////////////////////////////////////  
////////////////////////////////////

////////////////////////////////////

consecuencia, corresponde disponer su devolución al tribunal de origen.-

Regístrese y hágase saber.-

HORACIO H. HEREDIA

ISS COPIA

JORGE ARTURO PERÓ  
SECRETARIO DE LA CORTE SUPLENTE  
DE JUSTICIA DE LA NACIÓN